ÑO II,-NÚM, 60

Redacción: Méndez Núñez, 14

Viernes 16 de Enero de 1931

Teléfono número 103

Franqueo concertado

ndispensables rectificaciones

Al contestar, nuestro contranictor
Ja Intelependencia», al articulo
sumen de la polémica sostenida, cotee errores tundamentales, de hecho
de concepto, que nos obliga a esta
prescindamos de pequeñas habilidiesconías que se quieren agrandar
anifestaciones nuestras, suprimienspalabras, que las condicionan y lijuian; eso queda a cargo de la sinceidad ajena y perjudica poco a la efileida de lo mutilado. Tampoco nostendremos en la gratuita afirmade que, con nuestro lema de Aleria para quienes quieran los elecres dentro de la ley, es una nueva
sotura que adoptamos, dejando a
lago de los lectores el judicio que maadoptamos, dejamente de lectores el juicio que me-reciversación. Es así, que esconoce que esta tergiversación. Es así, que ide conservador reconoce que intad de los electores, ha de ser da; luego, queda cenvicto y o de su error. Esto dice «La In-tencia» y añade-Es así, que con o lema, de Almeris para los al-ses proclamamos sos mismo:lue partido conservador, nos da la con esa nueva postura. Si ello se, un galimatias más, de los in frecuentemente se emplean, sección de «La Independencia» que olvidar todo lo que hemos lido, cuando estudiabamos lo-

oria que olvidar todo lo que hemos i rendido, cuando estudiábamos loB. Iterlactor, colaborador o lo que sea,
- La Independencia- no se priva de
da; cuando necesita, hacer de la diultad argumento, alli está su liberd de acción, para concedérsela, y de
I que siempre sale del paso, a su
mera pero con agravio, unas vecesla verdad y otras del buen sentido,
seurte que su apotegma lieva en
todas las virtudes, y no cabe que
laisee la volunta de los electores,
ando se presente un almeriense, de
s preconizados por ese señor, asi,
mo para elegir a uno fonstero, no
y mas remedio que conneter arbiriedades. Pero si ahi estaba precisame la difficultad y la contradicción,
tre nosotros, afirmando Alfa, que
tos no tienen ambiente en el país, y
mostrando nosotros, que lo han lelo, lo lienen y lo tendrán, entendien
be por país lo que no aca la mesa de
spacho y los correligionarios de
lettoscribe esas cosas. Pero no my
se ro el articulista de su infaitibilidad, exme que caso, llamados por el cunes no podían tener popularidad. por
lalta de prestigio y arraigo. Bastacon recordar los nombres que citaso en el curso, llamados por el cuneno podían tener popularidad, por
lalta de prestigio y arraigo. Bastacon recordar los nombres que citaso en el curso de esta pobenica para
hación está desemenoriado, o no tiehiconveniente en que sus lectores
hozozan los renuncios en que cas. Y
la que nada falte en esta galería de
hira sentido, se atribuyen al particonservador todas esas arbitrariedies que dieron nacimiento al cumemo. ¿Es que no ha gobernado nunel partido liberal? Pero el articulisnto la serie de errotes voluntarios, que tiene que entregarse el comenrista, para sacar a liote, maltrecha y esquiciada su malquerencia politica,
l un comentario ni una calificación
or nuestra parte, que pueda desmenel propósito que desde el principio
sta el fin, nos ha guiado, al conteslas alirnaciones, unas veces conarias a la realidad, y otras hijas de
a lógica singular, que se han repepo peraficiosamente en las columnas
- La Independencia-.

lo en-

rcantil.

al Mer-

s venta-lestando

su orga-

echos y

na, ex mi-Majzen,

la en uno hoteles y ñamiento alle de la

a a Africa

y otros

les tra-a la Re-carencia si selo ideología idice

«La Independencia».

Con su lógica especial, opone el arulista, a nuestra altimación incidenide haber tenido el Sr. Maura seniestravios, que dirigió las únicas
eciones sinceras que se han hecho
España. Y aunque eso fuera verta que tiene que ver lo uno con lo
oró Se pueden hacer cosas buenas, y
puede caer en cosas malas, especial
ente cuando se liega al decaminento
las facultades espirituales. Así enteie en todo la libre pluma de nuescontredictor.

contradictor,

ambién nos acusa de no haber adicado al partido conservador, la teque aupone le corresponde; en reparto de los vicios y corruptelas; ambién de los vicios y corruptelas; amencion en uno de sus articu-la esta de la mencion de la lucio, que recientemente expunente esta declarando al partido conservado en la companio de la lucio, porque según dijo, a penas uvo tiempo de defenderse de los ques de sus adversarios y de respiccar todo lo que aquellos habian concertado e importalizado. Más meria y menos desenfado.

Que no es secretario de una junta maurista, como nosotros le hemos llamado, sino secretario de la agrupación almeriense de derechas monárquicas; pero eso 2a quién se lo habia comunicado? Porque cuando se constituyó ese partido o esa coalición, lo que se dijo por toda la Prensa, tué que la junta constituida, en representación de ese grupo o lo que sea, se titulaba maurista, y como tal se prensentó al entonces gobernador civil, y posteriormente así ha venido designándose por todo elnundo incluso por nosotros an tes deahora sin que la pluma de Alfa, tan movible y suspicaz como pronta a la ofensiva, hubiese formulado la menor reclamación. La malicia puede suponer, que entonces se trato de halagar a la primera autoridad de la provincia y que después ha surgido la campaña política del Sr. Cambó, decidiendo a esos señores la nueva perspectiva. Eso de las derechas almerienses, es también un equivoco que no sabemos donde empieza ni donde acaba, y como a buen pagador no duelen prendas, lo natural es que si quieren vivir de la opinión, nos digan quienes son y cual es su programa, no con tópicos y frases hueras, si no con substancia y con programa; porque eso de Almeria para los almerienses, huele a aceite de candil, y las gentes seguirán llamándose a engaño. Por lo demás, y copiando un provetto francés, el nombre que de todo tiene la viña del señor.

Lo mismo diremos del nombre que algunas veces damos a su actuación

dextro, ya que de todo tiene la viña del señor.

Lo mismo diremos del nombre que algunas veces damos a su actuación periodistica en estos dialogos, porque no vemos la diferencia entre redactor y collaborador de «La Independencia» ya que en su prolífica intervención en las columnas de ese periódico, más parece asiduo obrero intelectual que colaborador, en el recto sentido de la palabra. Y eso de que «La Independencia», es sólo periódico católico constituye también un exceso de celo, por parte de Alla, puesto que la publicidad de esay otras opiniones, de sus redactores y colaboradores, le da ese doble carácter, aunque cada cual responda particularmente de sus opiniones por lo que no había para qué defender al periódico de un ataque, ni de una malicia, que nosofros no habiamos tenido. Le llamaremos pues, como él quiera para que no se nos enoje.

biamos tenido. Le liamaremos no nacomo el quiera para que no se nos
emoje.

Por último, ese señor derechista, es
decir ultra-conservador se escandaliza porque nosotros proclamemos nues
tra fe y nuestra doctrina intangibles,
como si eso no permitiera todas las
renovaciones, en lo accidental y transitorio. ¿Ignora esto también el colaborador político de La Independencia? Pues entonces, le compadecemos,
porque el que por su demominación
política, esta obligado a mantener la
tradicion con todo rigor, se va a ver
negro para seguir la nueva ruta, en la
danzas y contra-danzas, que ha de ballar. Al Sr. Cambó puede serle permitido
lo dela renovación, oaquello otro de renovarse o perecer, porque ahora necesita esa declaración, para su propaga
da; pero a un derechista hilo predilecto de un periódico neccatólico, y que
toma diariamente como púlpito de sus
doctrinas las columnas de este, le va a
ser muy dificil mantener esa p o stura, cuando se trate de ciertas cuestiones que atánen a determinados aspectos que deben serle, intangibles e
inviolables. Se comprende que la moda y la necesidad de justificar una
postura artificiosa. Il eve a ciercos hom
bres a la defensa del atomismo político porque sólo podrán vivir zurciendo
y anexionando restos de derribos y de
cascotes de otros partidos y confesionespolíticas. Pero extrañarse, de que eso
se contradiga por todo persona seria y
por todo aquel que vea la realidad y
la proclame, so nos parcee de fariseismo político que a nadle puede enganar y sólo atraera pescadores de riorevueito.

Claro está, contra lo que cree Alfa
que los melores, si no les con-

cuevetto.

Claro está, contra lo que cree Alfa que los mejores, si no los únicos jueces de nuestra vitalidad, somos nosotros mismos, no nuestros enemigos empeñados en tomarnos como herencia acaparable, «Cogito, ergo sumidio el gran filosofo del Renacimiento pero nuestro político modernista que en otra ocasión lo reclamó para si pro pio dentro de su conciencia lo arroja nhora, como lastre innecesario, y con su peculiar frescura pretende actuar da vez como hombre nuevo tomanda el papel de fratricida, descrito por un inspirado poeta «de delatador, juez y verdugo.» Aparece politicamentecomo una conciencia al reves.

Ganas de pleitear

Quizá en España es donde as miedo se tiene a las cosas e Justicia, y sin embargo es onde mas se pleitea. ¿Por que? do rozudez. Por no dar el brao a torcer, por una mal llamada ombria que no es otra cosa que l diablo metido en cada uno de os españoles:

Muchos de los conflictos obreos en España se deben a cosas

Muchos de los conflictos obre-os en España se deben a cosas a importancia para la clase abajadora, pero dan motivo a ar la madeja y no haber hom-te capaz de desenredarla por abilidoso que sea. Que si un Gobernador se ha cedido y se pide la sustitución

Que la autoridad no puede do-blegarse, y no se le destituye hasta que vuelva la normalidad

Y aqui tenemos enseguida un conflicto local extendido a la re-gión y a los pocos dias a la na-ción entera.

Un conflicto ¿por qué?

Muchas veces, ni se puede ex plicar. Tenemos la mala costum-bre de considerarnos deshonrados por ceder un poco en la contienda, sin darnos cuenta de contienda, sin darnos cuenta de que al pensar ambos bandos así resulta imposible el entederse. Aqui viene aquello de «si tu te quieres pegar, yo también» y «si tu no cedes, yo menos "con lo cual las cosas se empeoran.

No hará falta recordar los tristes sucesos en la Corte, por si

a unos cadáveres se les paseaba por tal o cual calle, que hizo que iuesen al cementerio otros cuantos en la refriega. Es el caracter del español.

No hace mucho hubo un pleito en Madrid por si un viajero estaba obligado o no a pagar cinco céntimos de multa al salir del Metropolitano con billete inferior al que le correspondia. Y estas casas por no center uno ni del metropolitano con billete in-ferior al que le correspondia. Y estos casos, por no ceder uno ni otro, se repiten en todas las pro-vincias de España a cada mo-mento. Hace unos dias, ha fallamento, riace unos dias, na falla-do el Supremo un recurso de ca-sación contra la sentencia de un Juzgado donde se litigaba un pi-no valorado en cuarenta cénti-mos, denuncia hecha por un cu-ra párroco en la provincia de Pontevedra. El Tribunal Supre-mo absuelve de pagar los cuamo absuelve de pagar los cua-renta céntimos de peseta que el Juzgado había impuesto al denunciado, el cual no se confor-mó y trajo el asunto al Supre

mo.

El caso es pleitear, aún teniendo tanto miedo a la Justicia. Cada español es un abogado, y por una simple perra chica, sacamos las cosas de quicio: preferimos gastar un monton de pesetas en juzgado antes de pagar cinco céntimos en otro sitio. Lo contrario constituira un desdoro. contrario constituiria un desdoro.

contrario constituiria un desdoro, una deshonra, una bajeza...

Las pequeñas cosas nos preocupan demasiado. Les damos la importancia que no merecen y nos calentamos los sesos inutimente. En cambio los grandes problemas no entran en nuestras preocupaciones. Parece que no nos interesan, o que los dejamos para que los resuelva el Gobierno en nombre de todos los españoles, para darnos luelos españoles, para darnos lue-go el gustazo de criticarlo y de-cir: «Para hacerlo asi....» Muy español,... y muy lamen-

ISIDORO C. LOPETEGUI (Prohibida la reproducción)

Anecdotario

Mas bellezas célebres

Deciamos ayer... Otra beldad famosa es Luisa de La Vallière, da que amó a Luis XIV por él mismo». Esta dama sedujo al rey Sol mas por sus encantos espirituales que por su belleza corporal, aunque no puede negarse que den la bayo. Eso si, mostraba un defectillo considerable, porque era coia. Pero derable porque era coia. Pero desable porque era coia. si, mostraba un defectillo consi-derable, porque era coja. Pero mostró siempre hacia el sobera-no una adoración tan extraordi-naria, que el hombre no tuvo mas remedio que dejarse querer una temporadita. Y cuando se cansó de ella, lejos de molestar-se o de gemir como cualquier señoritinga adocenada, Luisa de La Vallière fué en busca de su sucesora para arreglarla del mo-La vaniere une en busca de su sucesora para arreglaria del mo-do que fuese mas agradable al monarca, cuyos gustos sobrada-mente conocia. ¡Oh, qué grande-za de almal. La Pompadour, Juanita Poli-

són hasta que su amistad con Luis XV. la hizo marquesa y después duquesa, fué lindisima de rostro, pero andaba mal de tipo, sobre todo con arreglo a los cánones actuales. Claro es os canones actuales. Caro es que ella impuso su belleza, y peor para las que no se le pare-ciesen. Era retajuela, cachigordi-ta, que dicen los clasicistas de Amaniel. Para disimular su esca sa estatura, su zapatero invento los tacones altos y curvos que siguen privando y reciben el nombre del monarca, cuando en rigor debieran llevar el de la favorita. Parece ser que Luis XV se aburria de muerte cuando tropezó con ella, y, ganosa de seducirle, se dedicó a buscarle toda clase de diversiones para librarle del tedio. Fuerza es reconocer que lo consiguió cas

síempre, y el rey mostrábase con ella satistecho y agradecido. Pero el día que murió, llovia a cantaros, y no se ocurrió a Luis XV mas que decir, por toda fór-mula de condolencia: «Mal tiem po ha elegido la duquesa para emprender su último viaje». Los

hay ingratos. La señorita de Mars, célebre La señorita de Mars, célebre actriz francesa tenía «lo suyocomo mujer. A Napoleón, que era un trucha, le gustaba un rato largo, y se daban los grandes paseos por el bosque de Rambo nillet, los picáruelos. Aun se enseña a los turistas, escondido en
la fronda, un pabelloncito muy
cuco, donde se detenían a descansar y a tomar un piscolabis.

cansar y a tomar un piscolabis.

Esta señorita vivió muchos años, triunfando siempre en la escena, y estrenó la «Doña Solde Hernani, hecha un guacama-yo. Y además a cada momento sacaba a relucir su, amistad con sacaba a relucir su, amistad con sacaba a relucir su amistad con

sacaba a relucir su amistad con el Corso: «El Emperador me decia...» Cuando representé Fedra ante el Emperador...» Creo que se ponía insoportable.

La emperatriz Josefina, primera esposa del propio Napoleón, fué la belleza tipica de su tiempo. Grandona, decorativa, mucho mas alta que su marido. y mas vieja que él. Tenia los dien tes horribles, y para disimular este defecto, que no es flojo, se venia poniendo ante la boca un pañolito de encaje. Las damas de la época imitaron el gesto, y todas se ponían la cortinilla para reir, aunque tuviesen excelen ra reir, aunque tuviesen excelen te dentadura. La humanidad ha

sido siempre tonta de la cabeza Lola Montes, bailarina famosa Lola Montes, bailarina famosa, española según parece, probablemente sevillana, había corrido mas que un Ford desvencijado cuando dió con sus huesos en Baviera, y volvió tarumba a Luis I, que ya era un carcamal y chocheó con ella de lo lindo. Hizo locuras la buena de Lola, influyendo en política has-Lola, influyendo en politica has ta promover una revolución. El rey la hizo baronesa de Rosen-thal y condesa de Landsfeld. En algunos retratos está guapa. En otros, la verdad, no me choca:

otros, la verdad, no me choca:
morenilla graciosilla; lpsél.
Otra compatriota nuestra, la
emperatriz Eugenia, tiene bien
ganado su puesto entre las belle
zas célebres. Granadina, rubia,
saladisima y señoril. ¡Ole y tres
veces ole!. impuso la moda, con razón en su época. Napoleón el pequeño, que demostró estar enamorado de ella, tuvo, no obstante, multitud de aventurillas. ¡Las cosas! Eugenia hizo como que no se enteraba, y tan camante.

Otras muchas bellezas podria mos rememorar: pero no es cosa de aburrir al lector incurriendo en el grave pecado de monoto-nia. Quédense, que ya es tarde, en el tintero

AUGUSTO MARTINEZ OLMEDILLA (Prohibida la reprodución)

Breves apuntes de un viaje

Es la madrugada de un día de Enero, cuando la Ciudad reposa dulcemente, y tras un despertar tranquilo, nos hemos ataviado completo, para emprender por completo, para em la marcha automovilista. cina del coche rompe el silencio de paz en que se cierne el amcina del coche rompe el silencio de paz en que se cierne el am-biente. El reloj marca serena-mente las seis, cuando partimos de Almeria con rumbo a Grana-da. Unos instantes indecisos so-

El automovil avanza sigilosamente y en unos instantes nos ponemos en Aguadulce; desde aqui en adelante, empiezan las rectas de la carretera, que parece como si sobre el campo y como si se tratase de un trozo de papel, la hublera trazado; con el auxílio de una gran regla y un lápiz mayúsculo. El cuenta-kilómetros aumenta de una manera suprema, llegando hasta mostrarse ante nuestros ojos el 101 y el 105, que mas que correr podíamos alirmar que volábamos; pues por lo que correr podiamos afirmar que volábamos; pues por lo menos daba la sensación de que las ruedas no posaban sobre el asfalto. Unas insignificantes vuel tas y aparece Adra, que mas que pueblo es ciudad. Tiene tal

CHISPAS DEL YUNOUB

Visiones atónitas

Si a un cantero le pregunta usted qué operación es la más interesante del udo, le contestará sin vacilaciones, en el supuesto de que hable con un ver-lero artista de la piedra, que esta es sacar un bloque sin máculas ni pegas una contera defectuesa.

munio, te contestarà sin occiaecones, en el supueso e que ausce con in terridadero artista de la piedra, que està es socar un bloque sin màcuitas ni pegas de una cantera defectuosa.

Tenga la seguridad de que al decirle esto no le habrá engañado, por que nada en el mundo puede ofrecerle más interés que esta victoria sobre la materia inerte a la que el da vida, forma y belieza con sus martillos y sus cuñas.

Para el jardinero, en cambio, resulta más interesante obtener una for ranginerando plantas vuigares, y para el tadrón, desvaligar una ceja de caudises sin dejur hueltas, hundirse en el misterio, fundirse en la nada.

Para el periodista, en el supuesto de que se tropiece con un auténtico periodista, lo más grunde de la vida es la realización de un reportuje sensacionel, y más que eso, la confirmación de sus profectas, fruto de sus merodeos por los dominios del futuro. Para el político, sembrar el entirsiasmo y la confinza entre las masas, para la buena granjera, la realidad langible y civiliana de una gallina ponedora.

Y así corremos todos tras la realización de tan opuestos ideates, que la vida se ofrece como absurda y modernisma Biabel donde la felicidad puede encontrarse lo mismo en el triumfo de un espritu superior, que en la puntual diligencia de una gallina ponedora.

Ciertamente que sal no hay medio de entenderse, ni siquiera esperanzas de que un día podamos poneros de acuerdo, sobre cuales son las cosas más interesantes que realizacianos en la vida cos esta negación y la sombra.

Reflexionen un poco sobre estas vertades atónitus que les ofrece modestumente y cerán como el mundo que temenos por algo serio y fundamental se les ofrece como algo extravante y ridiculo que les hace reir.

Para los pocos ingênuos que por desprecia man quedando en nuestra tierra, el diario fenicio es precisamente eso, un diario como todos los demás diarios, con un director que tiene el vicio de serribir, con redactores que escriben por necesidad, con administrador necyorkino, y cendedores indigenas.

Una estampa uuigar.

Para mi es otra cosa, grur ques s pur deses per de la gracia del primer bria decirselo, porque go solo veo su «livido» y este tiene la gracia del primer humorista pinglino.

Una ventuna de sótano a ras de lierra en un zoco moro, ialas viejas, trozos de hortalizas, un can con pulgas, que añora el zotal de Occidente, con el mismo fundamento que los que no tienen pulgas añoran la cocaina manchá, de suspiro en suspiro un hombre que se acerca a la ventana arroja unas monedas y un papel escrito, después un rostro que se pega a los hierros, gesticula, grito, ahulla y agitu las latas, para afraer curiosos, y cuando acadieron los vendedores del zoco y los curiosos decluma a gritos lo que dice el papel. Mientas alienta el zoco se repite la operación. El perro, sin embaryo, encuentra aburrido el espectáculo y expresa su enajo humedeciendo la ventana.

La colecta es pobre, hay más latus viejas y pulgas que monedas, pero todo tiene un ritmo de serenidad absoluta.

Si esto no es asi, jaro que en esa estampa no veré jamás otra cosa.

dolo para que calme o detença

su furia de correr, y se ponga al contacto de sus habitantes para que estos, haciendo uso de su natural hospitalidad le den a sa-

natural nospitalidad le den a sa-borear sus especiales articulos alimenticios que en gran escala elabora en sus varias fábricas y que por medio de su pequeño puerio exporta al mundo sus productos de ulterior calidad,

puerio exporta al mundo sus productos de ulterior calidad, entre ellos, el azicar, conservas de toda clase de vegetales, etc... Adra. es uno de los pueblos más bonitos de nuestra provincia (quizás de España;) su campo es un verdadero vergel, donde se producen toda clase de frutos, por la gran abundancia de agua y la fertilidad de sus tierras. Por mucho que yo dijera o ensalzara de Adra, no llegaria a todo cuanto merece en todos los aspectos y principalmente,

los aspectos y principalmente, en lo que en mi sentir tiene mas importancia, cual es, la intensi-va y ardua tarea de sus morado-res, que sacan el maximun de

a la otra, el majestuoso mar donde casi absortos permanece-

mos, contemplando palmaria-mente este espléndido panora-ma natural.

Posamos la vista sobre el mar; es tal el efecto, que nuestra

S. SERGIO

= COPLAS DE SALDO=

Siluetas de la calle

De continente eleganto luce ternos a porfia. Maniqui de sastreria que nos liegó de Levante.

Esclavo de su figura por conservar el airoso perfil de la linea pura.

No hay mujer que se resista su mirar asesino:

Y aunque modera su afas si en elle pusiera empeño, podia dejar muy pequeño al quitentico don Juna. Aspira, y hace muy blen, a ser dipatado un dia por Chinchén, per Almeria, por Coruña o por Belén. Y alimentando ilusion cruza altivo por la vida

resultaba un camelista. Y aunque modera su afán

papel impreso?

FRAY LUCAS

rro de los silencios eternos. Porque ¿qué es lo que quiere en fin el beocio ciudadano? ¿Que todo quede a merced de sus resoluciones e iniciativas? ¿Que los trabajadores sin trabajo esperen a que él y sus amigos, muy útiles para una partida de julepe intercedan en su favor?. ¿Que todo el mundo viva pendiente de las gansadas de un mercachifie, metido a fabricante de papel impreso? rro de los silencios eternos.

lléis su boca inmunda con el ba-

Si no se tratara, buen Dios de algo tan respetable como el pan de los pobres sería cosa de tomar

Pero constèle al señor Urgoiti que

Pero constéle al señor Urgottl que estos señores están muy satisfe-chos de hacer lo que hicteron, y que seguirán obrando así, aunque no le quiste, aunque reviente de envidia, aunque se le vuelva vi-nagre todo el vino que lleva en el pellejo, y verá también como por todo esto no le piden nunca na-da, ni a él ni a ninguno de su laua.

La Dirección se reserva el dereche de publicar e no les trabajos que se en vien a la Redaoción.

ANGEL BUENO

iiQué atrevimiento!!

Estampa del dia

El grotesco y ridiculo señor Urgotti, el de origen tabernario, tartamudo de palabra y de conciencia, está indignado joh, dioses tutelaresi, por el gesto atrevido de los señores Giménez Canga-Argüelles, Losada y Salvador, al conseguir del ministro de Fomento, que aumentase en cincuen ta mil pesetas el socorro enviado a los sin trabajo de Almeria.

Horrible pecado el de estos hombres, intromisión inoportuna la suya, tremenda heregia de usurpación de funciones, para conseguir una timosna que pueda traducirse en un bollo y en una rueda de pescado frito para cada obereo. El grotesco señor Urgotti, hampón de vuelos cortos empleando su léxico favorito de hostal barato, descarga sobre ellos el peso de su cólera, llamándoles cucos, porque estima que esa afortunada gestión, (pròlogo de otras sucesivas e inmediatas) es el cebo puesto en el anzuelo electoral. es el cebo puesto en el anzuelo

Yo os conjuro joh dioses del Olimpol para que llevéis un poco de luz ai hermético adoquin que le pusisteis por cabeza, o que se-

mar; es tar el recto, que nuestra iniaginación casi se turba al con templar el paraje que dominamos. Nuestros sentidos permanecen saciados de un ambiente tal de belleza, que al girar la vista al otro bando, hiere nuestra da. Onos instantes indecisos so-bre el itinerario que habiamos de seguir. Al fin y por indica-ción de uno de nuestros acom-pañantes, elegimos por Motril. El automovil avanza sigilosaretina el inhóspito y esabructo contraste, que nos ofrece el corte perpendicular sobre la estéril roca. Seguimos y tropezamos con unos diminutos pueblecitos arraigados casi en la playa, dondes arrae que el arrae los bañs arraigados casi en la playa, donde parece que el agua los baña,
y que ésta los hublera colocado
a lo largo de sus costas; éstos
pueblos tan chicos como bellos,
se dedican por completo a la
pesca. Casi sin darnos cuenta
nos hayamos con Motril a la vis
ta. Pueblo de grandes dimensiones, con vida propia y con un
matiz como de Capital... Abandonamos Motril y ya nuestro cur
so se desliza en subir sobre toda
la falda de Sierra Nevada; tenemos la nieve ante nosotros y a mos la nieve ante nosotros y a pesar de ello, hasta muchos metros de subir, no sentimos el frio. Tras de haber escalado una infinidad de metros sobre la siecolocación o disposición, que parece que después de una porción de kilómetros en recta, la noble Adra, quisiera acojer al viajero en su seno—a manera de brazos maternales—detenién

número de chicos que había, deben venerar con bastante ahinco a la Diosa Venus. Varios kiló-metros, y pasamos por el Cam-po de Aviación y pueblo de Armilia; para luego entrar en la muy noble y artistica Ciudad de los Cármenes. Un descanso en Granada y a seguida nos lanza-mos por Pinos Puente aún cin-cuenta lidonatora más entre ollocuenta kilómetros más, entre olicuenta kilómetros más, entre olivos como macetas hacia Alcalá la Real (Jaen). Eran cerca de las dos de la tarde cuando entramos en este pueblo, hora en que el estómago protestaba, poniêndonos a almorzar. Pueblo de unos 30.000 habitantes, bonito y bien urbanizado, donde el termómetro llega a alcanzar las temperaturas más extremas.Después el retorno por la Ciudad del Darro y el Genil, visitando una vez más, la joya artistica de su Catedral. Y desde aqui otra vez la ruta para Almeria; viniendo todo el trayecto en la obscuridad nocturna, ofreciendonos un electo fantástico, la luz intensa sobre el mar, de los barquitos de pesca, como si lueran luegos fátuos sobre el agua azulina.

Ahora, ya en Almeria, a seguir vos como macetas hacia Alcalá res, que sacan el maximún de rendimiento a sus tierras, dando tal sensación de actividad y trabajo, como si fuera una tipica colmena.

El vehículo que nos porta huye veloz sobre la carretera, que mas que carretera, es un paisaje imaginable de un espléndido cuadro de un gran pintor, deslizándose y teniendo a una mano el corte canteril del cerro, y ala otra, el majestuoso mar,

gos fátuos sobre el agua azulina.

Ahora, ya en Almeria, a seguir viviendo pacificamente con la misma monotonia que Entes, sin otro aliciente que el que surja alguno que otro pretexto, que décausa a otra excursión automovilista, que nos haga pasar uno o varios dias agradables, para romper—aunque por poco tiempo—el monótono vivir cotidiano de esta ciudad de Almeria.

Por lo demás, te diré, amigo lector, que si aún no has tenido la dicha de recorrer el itinerario que he dejado transcrito, que en la primera ocasión lo realices y te cerciorarás de la evidencia de todo cuanto menciono.

Mario López Ropetoures

MARIO LÓPEZ RODRÍGUEZ

DE LA CLASE

Un extraordinario de «Vida Ma-rroqui»

La bien cuidada revista meli-llense «Vida Marroqui», ha publicado un magnifico extraordi-nario, que coloca a gran altura a dicha Revista y a la industria ti pográfica de Mella. Texto abundante, interesantes

y profusas fotografias y una vi-tola llena de estética son las ca-racterísticas de dicho extraordi-

Nuestra cordial felicitación a los compañeros de «Vida Marro-

Este número ha sido visado por la censura

Para comprar muebles

Alcobas, comedores, despachos en to-dos los estilos, loza, cristal, lámparas y objetos para regalos, visiten los acredita-dos ALMACENES

PARIS-MADRID REAL, 9

Diputación de Almería — Biblioteca. Heraldo de Almería (Almería). 16/1/1931, p. 1

Nuestra información telegráfica y telefónica Prin

Noticias de Madrid, provincias y extranjero

Despachando con el Rey

A la hora de costumbre acu-dió a Palacio para

A la nora de costumbre acu-dió a Palacio para despachar con el Rey, el jete del Gobierno. Al salir del Regio Alcázar el general Berenguer, manifestó a los periodistas que reinaba com-pleta tranquilidad y que no ha-bia llevado nada a la firma del Rev.

Los huérfanos de Hacienda

S. M. el Rey recibió en la ma-fiana al Consejo de Administra-ción del Colegio de Huérfanos del Cuerpode Hacienda.

El Embajador norteamericano

También recibió el Monarca al Embajador de Norte América en Madrid.

En favor de los productos químicos

Una representación de la Cámara Oficial de Productos Qui-micos, celebró una extensa con-ferencia con el ministro de Eco-nomía señor Rodríguez de Viguri, para que el Gobierno evite la exportación de las primeras materias que se utilizan para la fabricación de saltrato.

Ministros que conferencian

El ministro de Fomento señor Estrada, celebró una extensa conferencia con el de la Gobernación señor Matos, descono ciéndose lo que trataran en di-

Intereses de Canarias

El ministro de la Gobernación El ministro de la Gobernación, recibió a una Comisión de Cana-rlas, quienes le pidieron que el Gobierno apoye las gestiones que se están haciendo para que ltalia rebaje el arancel que grava considerablemente la industria de los plátanos.

La suscripción nacional

La suscripción nacional en ho-nor de la Guardia civil, asciende a 698.227 pesetas.

vido Peláez Garcia. Sin saber cómo, las llamas prendieron en las ropas de la criatura, que comenzó a pedir

auxiiio.

Acudieron sus familiares y algunos vecinos; pero no pudie-ron evitar ni unos ni otros que la niña sufriera quemaduras de ca-

rácter grave.

La pequeña fué asistida prime ramente por un médico particular; pero más tarde se agravó de tal modo, que fué precisa la asisrencia del médico de la Casa de Socorro del distrito de Chambe ri. Cuando éste llegó la infeliz criatura se hallaba en estado agónico, y poco después falle

Del momento político

El ex ministro señor Ruiz Jiménez, visita al Rev

Respecto a politica—dijo—es

diera un toque de clarin, para que acudieran todos sus amigos

La tierra tiembla

Grandes terremotos en Méjico

Méjico, 15.—En la madrugada última se registró un violentisi-mo terremoto en esta capital que sembró el pánico en toda la ciu-

Millares de personas se lanza

El señor Matos ofreció a sus visitantes complacerlos e n que les pedían.

Mañana, el ministro de Hacien da señor Wais, presidirá el re-parto de premios que se celebra-rá en el Colegio de Huérfanos de Hacienda.

Otra combinación de gober-

Es muy probable que mañana o pasado, se haga una nueva combinación de gobernadores, a base de los de Albacete y Sala-

En la calle de Hernani, núme-ro 16, se hallaba anoche encen-diendo la hornilla de la cocina la niña de seis años de edad Ol-

ron a las calles, originándose en diversas viviendas fuertes incen-dios debido a los corta-circui-

tos.

Se han hundido cincuenta ca-

averiadas.

Hasta ahora se han registrado dos muertos y veinticinco heri-

dos.

En Osaka y Veracruz, tambien se sintieron los efectos de la sacudida sismica, produciendo grandes daños en los edificios.

No obstante el frio que reina parte del país, el vecindario

en todo el país, el vecindario pasó la noche eu las calles, por temor a que se repitiera el fenó-

El terremoto ha coincidido con una erupción del volcán Popocatepel, el que arroja gran cantidad de lava y nume-

rosas piedras de gran tamaño.

ALMUERZO

En honor del alcalde de Paris

EN PALACIO

Madrid, 15 .- A medio dia se

celebró en Palacio el anunciado almuerzo en honor del alcalde de Paris y su esposa, condes de Gastellane.

Al banquete asístió toda la

Familia Real, muchos palatinos el alcalde de Madrid, señor mar-

qués de Hoyos y su esposa y los concejales señores Lóriga y

La comida fué amenizada por la banda de Alabarderos.

de la Unión

Madrid 15.—E s t a mañana, S.M. el Rey recibió al ex minis-tro señor Ruiz Jiménez quien a la salida, manifestó a los reporla sainas, maniesto a los repor-teros que había ido a dar las gracias al Monarca por el pésa-me que éste le enviara con mo-tivo del fallecimiento de su sue-gro el general Cortés.

Añadió el señor Ruiz Jiménez

Añadió el señor Ruiz Jiménéz que no veia al Rey desde que se inauguró el hotel Principe de Asturias, de Málaga, pues desde hace cinco años, vive en una finca que posee en Torrelodones, dedicado a la agricultura. El señor Ruiz Jiménez explicó al Rey el cultivo a que se dedica, manifestando que hizo grandes plantaciones de olivos y que obtuvo buenos rendimientos, logrando que el Guadarrama rindiera una buena cosecha, mientras que en Jaén, no se obtuvo. diera una buena cosecha, mien-tras que en Jaén, no se obtuvo. Recomendó al conde de Ro-

manones, que tiene una finca próxima a la suya, arranque las vides que posee y siembre oli-

Respecto a política—dijo—estoy completamente identificado con el conde de Romanones, puesto que lo quiero como si fuera un hermano.

Ami juicio, don Alvaro, pisa un terreno firme y está bien orientado y situado, teniendo las organizaciones de su partido intactas, como las tenía antes del golpe de Estado. Bastó que diera un toque de clarin, para

como un solo hombre.

Ya tenemos interventores en trescientas secciones de Madrid

Patronal

Una nota

Madrid, 15.-Esta mañana, en

su domicilio social, se ha cele-brado una Asamblea de la Unión Patronal, acordando retirar a sus representantes de los comités paritarios desde el día 20, sus-pendiendo al mismo tiempo, el pago de las cuotas por este con-cepto.

En la Asamblea también se estudiaron las modificaciones introducidas por el anterior Go-bierno en el decreto sobre los alquileres, el que se estima por la Unión Patronal como lesivo para los intereses del Comercio y la Industria, los cuales—dicen —quedan indefensos.

Muerte de un exsenador

Barcelona.—Esta tarde falleció en esta capital el exsenador
y conocido periodista, don Emilio Junoy.

Su muerte ha sido muy sentida, pues el finado contaba con
muchas simpatias entre todas
las clases sociales.

Sobre el asalto a un estanco

Barcelona.—Siguen haciéndo-se pesquisas para hallar el para-dero de los autores del asalto y robo a un estanco de la barriada de Hospitalet, hecho en el que pereció la dueña del estableci-miento.

Parece comprobado que los asesinos disponian de un taxi,en el que huyeron.

La aviadora alemana reanuda

Sevilla.—La aviadora alema-na señorita Beirhan reanudó hoy su vuelo, dirigiéndose a Casa-blanca.

Hasta el estrecho, le han es coltado tres avionetas ocupadas por socios del Aero Club.

Un establecimiento de Bene-

Valencia.—La Diputación ha acordado adquirir en un millón de pesetas, la finca Pertaceli,para instalar en ella uo manicomio y un Sanatorio antituberculoso.

Cádiz.-Ha llegado, procedente del Coto Doñana en donde ha estado cazando, el infante don

Visitó el hotel Atlantico y la Ca tedral, almorzando luego en com pañía de las autoridades. Por la tarde marchó a San Fer

Por la tarde marcho a San rer nando, para visitar a su augusto hermano don Juan que se halla en la Escuela Naval. El infante continuará maña-na su viaje a Madrid.

En un almacén de trapos

Barcelona.-Esta noche se ha declarado un incendio en el almacén de trapos y papeles vie-jos propiedad de Juan Sanz, sijos propiedad de Juan Sanz, si-to en la calle de Sicilia, número 338. El incendio h a destruido gran cantidad de las existencias almacenadas. A la media hora de comenzados los trabajos de de comenzados los trabajos de extinción, los bomberos consi-guieron sofocarlo. La Policía realiza gestiones, por sospechar-se que el incendio haya podido ser intencionado por parte de a l g ú n*enemigo del propietario del almacén.

El estado del obispo de Ma-

Palma de Mallorca.—El obis-po continúa en igual estado de gravedad.

Los médicos no han modificado el parte desde hace 15 días.

Frio en Granollers

Barcelona.—En Granollers el frio es intenso. Ultimamente, el termómetro, en el centro de la ciudad, marcaba seis grados ba-jo cero y en las cercanias del rio Congón llegó a los siete y Congón llegó a los siete y agua se han helado, ocasionan do muchos desperfectos.

El censo de Palma de Mallorca

Palma de Mallorca.—Según un avance de la totalidad de datos, resulta que el número de habitantes de Palma de Mallorca alcanza en números redondos a 90.000, lo cual supone un au-mento de 10.000 con relación al último censo.

En defensa de los vinos espa-

Barcelona.—El sindicato de Exportadores de Vinos de Villa-franca ha cursado el siguiente

telegrama:
Burdeos.—Unión Girondina.
Sindicatos Agrícolas Gironda.—

Sindicatos Agrícolas Gironda.—
Protestamos enérgicamente
contra afirmaciones reproducidas en el diario «La Journée Vinicole», de Montpellier, de 10
de enero. Región Panadés yotras comarcas productoras cosechas importantes cantidades
de vino de nueve y diez grados;
nuestra estación enológica puede señalarlo. Sentimos vivamende señalarlo. Sentimos vivamen te estos argumentos injustos».

Mejoras en el Magisterio

Se aumentan 506 plazas de distintas categorias

Madrid, 15.-Como se sabe se ha consignado un millón de pe-setas en el presupuesto para me joras del Magisterio. En virtud de ello, se aumentan

cuatro plazas de maestros de ocho mil pesetas; doce, de siete mil; diez y seis de seis mil; cuarenta y dos de cinco mil; cin-cuenta y una de tres mil quinien-tas; cien de tres mil, (segundo escalafón) y doscientas ochenta y una, de dos mil quinientas.

El "Heraldo de Almería" es el diario de mayores tiradas de la capital; por ello, los anunciantes encontrarán un gran beneficio haciendo sus propa-gandas en este periódico.

Noticias del

Desgracia en un colegio

extranjero

Berna.-Sobre un colegio ins talado en las proximidades de esta capital, cayó u n enorme alud de nieve, que sepultó la vicinco niñas y heridas de conside ración a otras.

Los hidros italianos

Bahia.—A las ocho y cuarto de la mañana, reanudaron el vue lo los hidros italianos, con dirección a Rio Janeiro.

Se le hizo una gran despedida En la última ciudad citada, rei-En la última ciudad citada, rei-na gran entusiasmo ante la lle-gada de la escuadrilla. El gene-ral Balbo hablará ante un micró-tono, transmittendo el un micrófono, transmitiendo el discurso a todo el país norteamericano y a Italia.

Yacimientos auriferos

Habana.—En toda la parte oriental de la provincia, han sido descubiertos grandes yacimientos de oro, habiéndose trasladado a dicha región miliares de personas, que trabajan denodadamente por coger el precioso metal.

Casos de peste

Argel.-En el aduar de Aint Argel.—En el aduar de Am Lila, se han registrado cinco ca-sos de pesie. La zona afectada por la epidemia, ha sido acordó-nada, no habiendose producido

Información de Madrid |= Noticias de provincias = Ultimas noticias de Madrid

Un fallecimiento

Esta tarde falleció el corone señor Duyos, que actuó como seleccionador de los equipos mi-litares de fútbol que contendielitares de fútbol que contendie ron con las selecciones de Por

Se tratan de justificar once millones que se «perdieron»

En contestación al artículo pu blicado ayer por la «Revista Médica» en la que se decia que había on e millones de pesetas cu yo empleo no se ha justificado por el Instituto de Comprobación el que fué órgano de la Dictadu-ra, «La Nación», afirma en su número de hoy, que si está jus-tificado el empleo de dichas can-

se realiza para sembrar inqu Catedrático fallecido

Hundimiento de una moto-

prestarle auxilio

Un ex ministro y tres jefes po-líticos llevados a un campo de concentración

Kowno.-A petición del Go-Kowno.—A petición del Go-bierno lituano, el señer Karwe-lis, ex ministro de Hacienda, y tres jefes influyentes del partido cristiano demócrata, acusados de conspirar contra el Estado, han sido detenidos y traslada-dos al campo de concentración de Wornia, donde permanece-rán internados durante seis me-ses.

El Vaticano y el matrimonio

ticano ha realizado toda clase de esfuerzos para asegurar la más amplia difusión de la recien te enciclica «Casti connubli» en el territorio de los Estados Uni-

cimientos, donde el divorcio es cosa corriente y los matrimonios provisionales tienen mayor número de adeptos y donde la te-sis de la selección y el malthu-sianismo hace los mayores pro-

La actualidad política

Nuevas declaraciomanones

Madrid, 15.—El jefe del parti-do liberal conde de Romanones ha hecho unas nuevas manifes-taciones en un periódico de Cáceres.

tra contrario a la constitución de un Gabinete Nacional. Añade que está dispuesto a ayudar al Gobierno para hacer las eleccio-nes, confiando en que éstas han

nes, confiando en que estas han de ser sinceres.

—Lo peor que podía ocurrir al régimen—dijo el conde—seria que todos los que se sentaran en los escaños del Congreso, fue sen monárquicos o republicanos contratados.

Al Rey—agregó—se le nuede

Dice que cerca de siete millo-nes, ingresaron en la cuenta del Patronato de Ciegos; otro medio para los fondos de estupefacien-tes; otro para el preventorio de la Infanta Beatriz y otra citra aproximada, para ampliar y me-jorar el local del Instituto.

Hace En e increib

neos sudabi ra baj tomari No afortu namer cado f

Soy calor. Qui ser de es dol Enti

Situación de la Bolsa

En la sesión de hoy de la Bol, sas, reaccionaron los valores in-dustriales; en cambio, la mone da empeoró, atribuyéndose la baja a la campaña alarmista que

que se habrá de elegir.

Esto, pondria en grave peligm
a la Monarquia; y ésta, no es seya, puesto que la disfruta en
usufructo.

El conde se extiende en amplias consideraciones, y dice que
ya se ha empezado los trabajos
electorales relacionados con se
partido.

BOLSA

Cotizaciones del día 15 Deuda 4 °lo interior . . 5 °lo amortizable Banco de España . Idem E. de C . Idem H. A. . 2290 Tabacalera . 0000

¿Por qué?

Anoche fué muy poco públ al teatro donde se deliciosa comedia «La divina fic-ción» de Luiggi Chicarelli, por la excelente compañía de Társi la Criado. ¿Por qué? En verdad, no encontramen

en verdau, no encontrame un argumento razonable que jus-tifique este retraimiento del pú-blico almeriense, que nunca nie-ga su concurso en las manifesta-ciones del arte, y aqui, en el caso presente, arte puro es el que ofrece el notabilisimo cienco el

orrece el notabilisimo caenco de el que figuran artistas de indis cutible mérito.

Lo que sucede, según mi les opinión, es que la dirección ar tística eligió para la noche de debut una obra francamente mi la, pese a las representacionel debut una obra francamente mi la, pese a las representacione logradas en Madrid, y este pi blico, sujestivo e impresionable prefiere el horror de una pelici la, mala también, a tropezara con otra obra parecida a «El cri-men de Juan Anderson». Y es una verdadera pena qui suceda esto llevando la Compa ñía en su repertorio obras qui como la de anoche y realzada por una excelente interpretación satisfacen al público más exiger te.

ce. Quisieramos, por bien del ab te, que el público se diera cues ta de que se está perdiendo usi gran ocasión de saborearlo ple namente, y acudiera sin preju-cios a las pocas representación nes que aún dará esta excelente compañía. CLARIN

Lea HERALDO DE ALMERIA

CLÍNICA DENTAL

ODONTOLOGO

ENFERMEDADES DE BOCA Y DIENTES — EXTRACCIONES, TRABAJOS EN PROTESIS FIJA Y MÓVIL

Boulevard, 56, principal - Teléfono 3-5-4

MANIFESTACIONES DEL MINISTRO DE LA GOBERNACION

El señor Matos cree que las izquierdas no se abstendrán de ir a las elecciones

Madrid 15.-El ministro de la Gobernación señor Matos, manifestó a los periodistas que las noticias recibidas de toda Espaiban una absoluta tra

cho trabajo por el periodo electoral, agregando que pronto po-drá facilitar interesantes noticias Insistió el señor Matos, que to

do lo relacionado con estas, se desenvuelve con entera sinceri Respecto a la situación de las

fuerzas políticas—dijo—la Pren-sa sabe lo mismo que nosotros

se hava hecho público.

El ministro no cree exacta ni verosimil la versión circulada sobre la abstención de las izquierdas antidinásticas, pues des-pués de siete años sin Parlamento, cuando existe un Gobierno que actúa con toda sinceridad para llevar el país a la normali-dad, la abstención seria injustifi-

Espero-terminó el señor Matos—que sobre este asunto im-pere el buen sentido de todos. Nosotros iremos sin desmayos a cumplir el programa que nos he-mos trazado desde el primer mo-

MAL TIEMPO EN TODA LA PENINSULA

Frio, nieve y epidemias de grip-pe.-En Avila están a 18 bajo cero .-- Varias personas mueren de frio

En Madrid Persiste el frio intensisimo, extendiéndose la epidemia de gri-

tendiendose la epidemia de gri-pe, aunque hasta ahora se desa-rrolla benignamente, Se reciben aoticias de varias provincias, anunciando que se ha declarado la gripe por el frio tan grande que hace.

En Avila Estos dias son los más crudos y de frio más intenso que se han conocido desde hace varios

El termómetro marcó durante todo el día de hoy, 18 grados bajo cero. Hay una gran escasez de agua en todas las viviendas por ha-llarse congelado el liquido en las cañerias.

En Cádla

Desde hace unos días, en esta idad hace un frio grandisi-

En una calle, amaneció muer to de frio un mendigo, habiendo sido ingresados otros dos en el Hospital, gravemente enfermos. En Bilbao

El frio en esta capital es inten-

sisimo. Llueve y nieva continua-

mente.

El mar presenta un aspecto im
ponente, habiendo entrado varios buques de arribada forzosa
y teniendo que reforzar las amarras los que hay surtos en la ria.

En Zaragoza

La madrugada última cayó sobre la ciudad una copiosa ne-vada. El frio es grandisimo.

En una de las viviendas de los arrabales fué hallada muerta una anciana, diagnosticando los médicos que la infeliz mujer ha-bía muerto de hambre y frio.

En toda la costa reina un tem-Ayer desaparecieron dos lanchas de pesca, motivendo el suceso una gran ansiedad en todo el vecindario.

Salieron varias embarcaciones en auxilio de las desaparecidas, y esta tarde hallaron a los tripulantes de las mismas, que habian conseguido ganar un peñón del acantilado, en el que se hallaban ateridos por el frio y hambre.

Lea mañana HERALDO DE ALMERIA

Ha fallecido esta noche el ca-tedrático de la Udiversidad Cen-tral don Ignacio González Mari que se habrá de elegir.

Victoria.-El barco a m

tor «Northland». a bordo del cual viajaban 30 pasajeros con dirección a Alaska, ha chocado con una roca, cerca de la Isla Melmecken, y se ha hundido en la desembocadura del rio Salmón. Ha salido un barco para

Ciudad del Vaticano.-El Va-

dos.

En efecto, la Santa Sede se
muestra alarmada porque en
aquel país es donde mayor desarrollo adquiere la campaña en
favor de la limitación de los na-

nes del conde de Ro-

En ellas, don Alvaro se mues-

Al Rey—agregó—se le puede pedir todo, menos que convoque unas Cortes Constituyentes, pa-ra decidir la forma de Gobierno

TORIBIO ALVAREZ

CONSULTA DE 10 A 1 Y DE 3 A 6

Diputación de Almería — Biblioteca. Heraldo de Almería (Almería). 16/1/1931, p. 2

Estampa cordobesa

Primavera en invierno

Templa el frio.
El temporal de lluvias ha amiorado el frio que hasta hace oco flageaba nuestros rostros.
En la fonda he tenido que de-En la fonda he tenido que de-cir a la familia, una familia que arrastra mucho las eses al hablar, que suprima alguna de las mantas que yuxtapuestas «duer-me» sobre mi yacija. Hace calor.

En enero y con calor es algo increible o por lo menos duda-

ble.
Sin embargo asi es.
Si a algunos de mis coterráneos norteños les dijera que
sudaba como en una tarde juniera bajo las caricias del sol me
comaria nor loco o embustero.

na pajo las caricias del sol me tomaria por loco o embustero. No obstante, es ciertisimo, afortunadamente. Y digo afortu-namente porque soy un signifi-cado friolero.

Soy un devoto ferviente del

Quizá por esto Andalucía con uniza por esto Andalucia con ser de por sí muy atrayente, me es doblemente simpática. Entiendo yo que el calor es vi-da y que la llamada del sol es el mejor foco de ilusiones.

Al salir de casa, la florista de calle me ha ofrecido un rami-

to de violeta que yo he compra-do con regocijo vernal. Próximamente va a inagurar-se el Ateneo cordobés, otro reto-no primaveral. Todo en él es juventud, savia de energia y de vi-

Se está organizando un gran festival taurino a beneficio de los redactores de los periódicos

Para temperatura tan excelen-te como la que disfrutamos solo se necesita la decoración pintoresca y regocijante de los caire-

les.
Corrida de toros y organizada
por mis compañeros de prensa...
Eso tiene todo el colorido de
una pincelada de mayo.
Hay claveles rojos en las ma-

Se prepara un festival taurino.

La Internacional Automóviles de alquiler

José Bautista Velasco Servicio del H. La Perla

Antonio Vico, 9 :-: :-: Almeria

FABRICA DE MUEBLES

FRAN. MARTÍNEZ TAMAYO

Comedores, alcobas y despachos

en todos los estilos. Construcción inmejorable en solidez y elegancia : : Precios económicos : :

Glorieta de San Pedro 1-A

Esta Casa tiene establecida una Sucursal en la Plaza de San Sebas tián número 12, donde encontrarán muebles desde los más modestos a los de más alto precio. Superior calidad. Precios sin competencia

CASA PLAZA - MUEBLES

Esta Casa ofrece al público un inmenso surtido de mue-

: : :-: :-: bles de todas clases :-: :-: :

Los más baratos y eleganteS

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Granada, 17. (Al lado de la ferreteria de Lucas).

Grandes Almacenes de San José

TIENDAS, 15, Y AZARA, 2

TEJIDOS, NOVEDADES Y CONFEC-= NOCIES

En estos almacenes se vende todo a precios baratisimos

Grandes surtidos en Pañería y Abrigos para Caballeros.

Lanas de fantasia, Terciopelos, Alfombras, Corsets, Peleteria y todo cuanto pueda desear el público distinguido

También ofrecemos unas medias especiales a 4 pesetas

No dejen de visitar estos almacenes =

que co es indis-

IA

Z

NES,

Yo pongo de patitas en la ca-lle a las mantas de Palencia. Sobre el ojal de mi americana fulge la amatista de las viole-

Tenemos, pues, una primavera en inviern ANTONIO DE LLANOS.

(Prohibida la reproducción.)

Homenaje al doctor Vallejo Nájera

Para celebrar el nombramien Para celebrar el nombramiento de Director del Instituto Psiquiátrico de San José (Ciempozuelos), y el haber obtenido el
premio Orueta, por trabajos
presentados en la Real Academia de Medicina, se reunieron
n fraternal banquete lo más selecto de la medicina española,
para homenajear a Vallejo Nájere, al gran psiguiaria español.

re, al gran psiquiaira español.

Más de doscientos comensales se reunieron en elegante restorán, ocupando la presidencia el homenajeado con el Decano de la Facultad de Medicina Don Sebastián Recasens, el Inspector Sr. Masfarsó, de Sanidad Militar, los doctores Pulido, Garcia Du-rán, Gorzal, Píga, Ramiro de Maestu, Pinto y otros. Habia mu-chos médicos de la Arma y de los Cuerpos militares, y Blanco

El Dr. Román leyó las adhesio nes del Presidente del Consejo de Ministros, general Berenguer, del doctor Marañón, Fernández Sanz, Sacristán, Colegios de médicos de León, Palencia, Diputa-ciones de Valladolid, Palencia y Oviedo, de la revista Médicina Práctica de Barcelona, del doc-

tor Cortezo y otros. El doctor Sloker pronunció un elocuente discurso hablando de Vallejo Nájera recordando su vi da en Alemania, Africa, Italia y Suiza durante sus viajes de es-tudio de enfermedades menta-

El general Masfarse en nombre del cuerpo de Sanidad mili-tar, habló para sentirse orgullo-so ya que el homenaje lo reco-ge para el cuerpo que tantas glorias posee donde al retirarse los viejos surgen los jóvenes co-mo Vallejo Nájera que le dan

El comandante médico señor Valladolid habla de la vida de Vallejo Nájera desde la primera enseñanza hasta la fecha ensalzándole como buen estudian

El doctor Piga habla de Valle jo Nájera diciendo que como buen castellano es como esos castillos de acero, fuertes como

el alma castellana. Vallejo Nájera en sencillo pero elocuente discurso dió las gracias por el homenaje que se le tributaba recordando su vida de estudiante en Salamanca cuando hace años visitando los

enfermos de un manicomio veia los tras los barrotes de la reja tumbados sobre colchones en el suelo como seres a quienes la sociedad huia sintiendo entonces en su alma los deseos de liberarios siendo aquello, moti-vo para que se dedicase a esta especialidad médica. Recuerda al doctor Corral su maestro de patologia general a quien ensal-za grandemente asi como al doc pational general a quien ensura za grandemente asi como al doc tor Suñer recordando cuando es-to le requeria en la clase a la que por cierto Vallejo no solia presentarse de los primeros. Valejo Nájera pasa a describir se-guidamente la transformación de los manicomios españoles especialmente el de Ciempozue especialmente el de Ciempozuelos al que pertenece hace tiempo, donde el enfermo hace una
vida de libertad con toda clase
de comodidades jamás del tratamiento cientifico que tanto ha
evolucionado en los últimos
años. Ensalza tambien al padre
provincial hermano Llot y demás hermanos de San Juan de más hermanos de San Juan de Dios que han sabido alternar la azada del campo con la blusa de cirujano consiguiendo con su esfuerzo que el Instituto Siquiatrico de San José sea uno de lo mejores de Europa, estando siempre dispuestos al saccificio en favor de los enfermos. Vallejo Nájera fué grandemente ovacionado por la selecta convocionado por la selecta conovacionado por la selecta concurrencia.

Teatros y Cines

A las 9'45. Estreno de la comedia en tres actos, original de Rafael López de Haro y Emilio Gómez de Mi-

Mañana: «La Espia Blanca».

En Hesperia A las 9'30.

La pelicula revista «Roportaje gráfico Verdaguez». La formidable pelicula en ocho partes de la marca «Ufa», «Asfalto».

Noticias de la Región

En el Palo aparece el cuerpo de un recién nacido

Málaga.—En la semana ante-rior dimos cuenta del hallazgo por unos pescadores en las Pla-yas de la Caleta de un brazo de un recién nacido en perfecto es-

Ayer, unos obreros encontra-ron en un tubo de desagüe del carril denominado de Casa Gran-de envuelto en un manton, el-cuerpo de un pequeñuelo, al que

-MADERAS -

Pino negro de Bosnia

La casa que tiene el mejor surtido de estas maderas en sus diferentes clases, y la única que ofrece la clase primera especial para ebanisteria. El mejor surtido en haya estutada y natural directa de

Hay existencias en caoba de Cuba, nogal satés, pino del país, pino rojo de Saecia y pinzapa. PAULINO GIMÉNEZ. Carrera del Perú, 3. Teléfono 289 y 398.

precisamente faltaba un brazo. El feto estaba envuelto en un mantón negro, y ya putrefacto.

Del macabro hallazgo se dió cuenta al Juzgado de la Alame-

da, que entiende en el asunto y que además se hallaba de guar-dia, practicando dichas autorida-

El marqués de Cavalcanti

Huelva.— A las once de la ma-ñana llegó, procedente de Sevi-lla, el marqués de Cavalcanti. Almorzó en el Gobierno civil.

La caceria de Doñana

Sanlúcar de Barrameda.-Con tinúa la cacería del coto Doña-

En el cuarto dia se batió la mancha de la angostura, cobrán-dose diecisiete reses, de las cuales mató el infante Jaime cuatro

Se han enviado a los centros enéficos de Sevilla, Jerez y benéficos de Sevilla, Sanlúcar muchas reses.

El doctor Gómez Larrea, lesionado

Málaga.—Ayer tarde, cuando se hallaba en el ejercicio de su profesión, fué víctima de un la-mentable accidente el joven facultativo don Sergio Gómez La-

El señor Gómez Larrea se disponía a abrir un frasco que con-tenia determinado líquido, que precisaba para la operación que estaba realizando, cuando aquél quizá porque el líquido hubiese fermentado, hizo explosión oca-sionándole los vidrios diversas heridas de importancia, algunas heridas de importancia, algunas con desgarraduras en la mano

Fué asistido convenientemen-te en la Casa de Socorro.

Lamentamos el percance y de seamos que las lesiones carez-can de importancia.

Acuerdo de la Permanente municipal

Sevilla.-En la reunión de la Comisión Permanente Municipal se aprobó un presupuesto extra-ordinario de cuatro millones de pesetas para adquirir terrenos del sector Sur de la Exposición, que son propiedad de los ban-queros señores Camino. La operación se hará median-

te una transferencia de crédito con el Banco de Crédito Local,a base del presupuesto extraordi-nario de 150 millones de pese-

tas.
Terminada la reunión de la Permanente se reunió el Pieno para dar posesión a dos nuevos concejales.

No se devuelven -

- los originales

Diego Vázquez Alonso TRANSPORTES - ADUANAS

Ticinas y almacenes: Real, 78. Teléfono 2-5-3.—ALMERIA. CORRESPONSALES:

Antonino Reyes Ortega

PINO DE BOSNIA

La mejor madera para construcción y la más económica

EXISTENCIAS Y SURTIDO:

CASA VIUDA DE ANGEL PASTOR

Nuestro clima

Las observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteo rológico(Estación Sismológica, del Servicio Meteorológico Na cional, dieron el siguiente re

Presión media del día Temperatura máxima. mínima media Evaporación en 24 horas Lluvia en 24 horas . . . Viento dominante . . S. N. w. Fuerza en metros por segundo. . 6 Nubosidad Semidespejado

CARBURO

GRANDES EXISTENCIAS

Unión Carburo S. A.

DEPOSITARIO:

Adofo Téllez Herrera

Garage Inglés Sagasta, 5

ALMERÍA

Gasómetro

Lámpara y -

SIEMPRE =

DINERO

BUENA OCASION

Por traslado de local, al

contiguo de reciente cons-trucción, la Casa

Gabriel Carvajal López

venderia en buenas con-diciones, la Estanteria, Mostrador y Cancelas, de su actual Establecimien-to, sito en Rambla de Al-fareros, número 6, donde

sin perder tiempo, pue-den ver y convenir.

Hasta 800.000 pesetas para

letras e hipotecas.

INFORMARÁN:

JUAN MANUEL CRUZ

OBISPO ORBERA, 28

GINÉS DE HARO HARO ABOGADO

Reyes Católicos núm. 13 Horas de consulta: De 12 a 14

COMPRE TODOS LOS DIAS

HERALDO DE ALMERIA

Apartado 72

HOTEL MALAGA

FERNANDO SIERRA LÓPEZ

(NUEVO PROPIETARIO)

Comedor y Cocina a cargo del dueño Mozo a todos los trenes

Habitaciones con todo el confort moderno y teléfono

Salinas, 2. MÁLAGA -

Con vista a la calle del Marqués de Larios-Frente al Café "El Gallo".

CAMPANA

Gran restaurant de moda dotado de magni-ficosomedores y excelente cocina

Servicios a la cartA

ESTA CASA SIRVE BANQUETES, COMIDAS Y LUNCHS

Gran bar modern()

Magnífico salón de billares

SERVICIO INMEJORABLE EN TODAS SUS SECCIONES Plaza del Carmen, 3 - Teléfono 1-1-2

Discurso del conde de Bugallal

min aminos aus.e (Continuación) 120

de quien profiere esas palabras agresivas recogen su co-secha con toda la celeridad que pueden y procurando apartar a todos los demás de su provecho? (Aplausos). Nosotros acudiremos a la solución del problema regio-nal con toda nuestra mejor voluntad para satisfacer tonal con toda nuestra mejor voluntad para satisaced do lo que sean ansias y deseos nobles y legitimos de las regiones y de las provincias; pero debemos tener mucho cuidado de no confundir todo eso con equivocos de ninguna clase que puedan traer luego como conaccuencia con esta de mejor mucho cuantas palagraves males. Hemos de meditar mucho cuantas pala-bras, cuantas leyes, cuantas medidas, en fin, se dicten, para que solamente tiendan al bien común y no puedan traer, aunque sea con la buena voluntad y buen deseo de todos, males irremediables. Y ya deseo salir de esto, que me entretavo más tiempo del que yo me proponia y deseaba, sintiendo ha-beros fatigado (Denegaciones).

El problema agrario

De lo que está dentro de nosotros, de lo que en es-tos momentos se agita, hay otro problema que traigo anotado y que me llama la atención, y es el movimien-to que, en relación con las elecciones y con reclamacio-nes nacionales, se produce al lado de lo que se llama el

problema agrario. Yo recuerdo que, durante lo que se llamó aqui el Parlamento largo, las Cories del 86 al 90, Cánovas hizo de la defensa de la agricultura una verda, dera campaña, con proposiciones de ley y con discursos. En la tradición de nuestro partido está la defensa de la agricultura como un problema de los que están en primer plano. Posteriormente nosotros le hemos dedicado signetires dels la atençións que anudiros. Pal 13 al 15 yo la agricultura como un problema de los que están en primer plano. Posteriormente nosotros le hemos dedicado siempre toda la atención que pudimos. Del 13 al 15 yo tuve el honor de regir la cartera de Hacienda y desde alli, en unas ocasiones, someti a la regia firma; en otras, dicté Reales órdenes, en otras, someti a la Presidencia del Consejo, medidas que tenian por finalidad aumentar y defender el crédito agrario, dar consistencia a los Sindicatos agricolas que estaban declarados ilicitos, en cuanto a la bonificación tributaria que tenian, y que yo, por medio de una Real orden, mantuve, disponiendo que volvieran a disfrutar de todos esos beneficios. Yo hice y logré que el Banco de España diera a todas estas instituciones agrarias bonificaciones para todos cuantos prés tamos tuvieran que hacer; yo, en fin, en cuanto pude, presté toda mi atención al problema agrario.

Posteriormente, los ministros de Fomento que hemos tenido han dedicado a ese problema, también, lo mejor de su actación y de sus estudios, y entre nosotros están quienes hacen del estudio de la agricultura o del problema agrario en sus principios y en sus aplicaciones prácticas, problema fundamental de su vida; de suerte que para nosotros el problema agrario no cede a ningún otro en primacia.

La riqueza del campo, además de lo que en si trae y necesita pobe todo.

en primacia.

La riqueza del campo, además de lo que en si trae y necesita, sobre todo dada la constitución de nuestro pais, es a la vez, fuente de otras riquezas, como la industrial y la comercial. Así es que todo lo que sea dar facilidades para el crédito público dar enseñanzas agricolas, dar amparos por parte del Poder público, merece desvelos y

elogios. Resolver definitivamente el problema nunca se lograra; pero estudiarlo, mejorarlo constantemente, precuparnos de él, todo eso lo habrá en nosotros, con un apoyo grande y una solicitud constaute, y por consiguien te, pueden estar seguros cuantos en nombre de la agricultura se mueven, de que en nosotros han de encontrar todo género de colaboraciones, sin que con esto queramos hacer política de atracción partidista porque queremos que lo que nosotros hacemos, venga su eficacia den tro del bien público, pero no subordinado a criterio partidista alguno. (Muy bien, muy bien.)

Las relaciones del partido con el orreidod telegraficas y

Y deseando no molestaros ya mucho más, vamos a decir a l g u n a s palabras respecto a nuestras re-laciones con el Gobierno actual y lo que estimamos aholaciones con el Gobierno actual y lo que estimamos anora. Ya en la vez anterior, que tuve el honor de dirigirme a vosotros, dije que están amigos nuestros en el Gobierno; pero que el partido conservador no está en el Gobierno nl en totalidad ni en parte. Nuestros amigos han sido llamados,no en representación de la colectividad,sino por la apreciación de sus capacidades que hizo el presidente del Consejo, independientemente de su filiación. Y de ellos, dentro de su actuación en el Gobierno, tienen todos los miramientos debidos para no actuar en representación de los intereses conservadores. Otra cosa es que sus ideas sean naturalmente concordantes con las sentación de los intereses conservadores. Otra cosa es que sus ideas sean naturalmente concordantes con las nuestras; pero los intereses conservadores ni ellos están alli para defenderlos, ni nosotros para perturbarles con encomendarles nuestra defensa. De modo que nosotros lucharemos de la misma manera que luchan todos los demás; acudiremos a los Poderes públicos demandando justicia y pidiendo que si hay agravios por parte de al-guien se respeten nuestros derechos, pero favores no le pediremos al Gobierno.

No se me oculta que nosotros no somos todo lo fuertes que deseariamos para la satisfacción más convenien-te de las necesidadespúblicas, y por consiguiente no se me oculta la conveniencia y aun la necesidad de realizar to-do género de aproximaciones con nuestros afines. Hay afines nuestros que con nosotros han convivido, que no tienen con nosotros divorcio intelectual ni espiritual de

ninguna clase. Nosotros, en todo momento, mientras un Gobierno exista en el país cuyo ideario no se oponga al nues-tro—si es exactamente el nuestro, mejor—, procuraremos hacer fácil la labor de ese Gobierno, sin aportacio nes enojosas, pero también sin esquiveces que no sean absolutamente excusables, absolutamente legitimas. Nos otros procuraremos, dentro de la vida pública, hacer que la suavidad de relaciones, incluso con los que están enfrente, sean la medida general para el trato; que una co-sa es la relación suave con todos los que opinan de dis-tinta manera y otra cosa es la compenetración a que an-tes me he reierido, por medio de coaliciones entre los que tienen iguales opiniones y desean contribuir al for-talecimiento del perido.

que tienen iguales opiniones y desean contribuir al for-talecimiento del partido.

De suerte que en nosotros está la vida de corrección con todos, la vida de compenetración con los alines y nosotros sólo podemos decir que, ni juntos con otros, ni separados, hemos de solicitar nunca el Poder como una dádiva o como un botin, y que solamente llamados y ro-gados para desempeñar un servicio público en bien del país, prestaremos nuestra aportación, y, desde luego, no usaremos jamás comunicaciones subterráneas para obte-ner en ninguno de esa clase.

ner en ninguno de esa clase.
Y nada más. (Grandes aplausos.)

ón de Almería — Biblioteca. Heraldo de Almería (Almería). 16/1/1931, p. 3 Dipu

Vida religiosa

Santos Fulgencio, doctor; Ho-norato, Ticiano, Melas, obispos; Marcelo, papa; Bernardo, Pedro, Acursio, Adyuto, Otón, mártires; Priscila, Furseo, confesores. La Misa y Oficio divino son de San Fulgencio, con rito doble mayor y color blanco. Llegado el dia octavo del Na-

Llegado el dia octavo del Nacimiento del Hijo de Dios, fué circuncidado este divino Niño en cumplimiento de la ley, y le fué impuesto el Nombre de Jesús, que significa Salvador. Nom bre adorable que Dios le habia dado por el ministerio de un ángel aún antes de que hubiese sido concebido en el seno de su Madre. Nombre augusto que encierra en compendio todos los Misterios de nuestra Redención. Nombre divino que sólo llena su Nombre divino que sólo llena su significación en la Persona ado-rable del Salvador del mundo. Nombre sobre todo nombre, al cual debe doblar la rodilla cuan to hay en el cielo, en la tierra y en los infiernos. Nombre Todopoderoso, en virtud del cual se han obrado los más estupendos milagros. Nombre, en lin, incom parable, pues no hay otro en vir tud del cual podamos ser sal-

Jubileo circular

Hoy se celebrará en la Igissia

del Real Convento de Santa Cla-

ra, Mañana en el de San Juan,

Noticias y Sucesos

De Abastos

Vacunas, 2 reses con 410 kiló-gramos; lanares, 14 reses con 82 kilógramos; cabrio, 10 reses con 98 kilógramos; cerdos, 10 con 816 kilógramos. Total: 1.406 Patatas: se han vendido los cien kilos, de treinta y tres a treinta y ocho; al detall se ven-dieron a treinta y cinco y a cua-renta céntimos.

Huevos: han entrado en el mer cado, 1.000. Se ha vendido el 100 de Afri-

ca a veinte y tres; del país a veinte y cuatro pesetas; al detall se vendieron de veinticinco a treinta céntimos.

La llegada de Franco a Almería

Se asegura que en breve llese asgura que en orver les gará a nuestra capital el célebre aviador Franco, con el propósito de visitar el «Bar Levante», para gustar de los exquisitos vinos y licores que expenden, acompa-No equivocarse al lado del

Hotel Levante. Puerta de Puro Rambla del Obispo Or-

Panaderia acreditada sitio cén trico. En esta administración da

Manuel Fontana Alonso ha presentado una denncia en la Comisaria de Vigilancia contra el conductor del automóvil número 881 de esta matricula, porque le atropelló en la Plaza de Santo Domingo.

Afortunadamente el automóvil cólo le produjo daños en la

vil sólo le produjo daños en la bicicleta que montaba.

Ayer ingresó en el Hospital Provincial Francisco Rodríguez Imbernon, el que dias pasados fué herido gravemente por José Sánchez Pérez en el pueblo de Lucaireza

Centros oficiales

Hablando con el Alcalde

Al recibirnos ayer en su des-pacho oficial el alcalde señor López Gómez, nos manifestó que tenia noticia alguna que dar

Haclenda

Por esta Depositaria-Conta-duria se ha puesto al pago los siguientes libramientos: Don Jo-

sé Trillo Zamora y Sr. Jefe de Telégrafos.

Proposición

El Farmacéutico municipal ha propuesto al Ayuntamiento se le autorice para cubrir el turno de guardia que venia prestando don José Pérez López

Para las elecciones de compromi-sarios

El Gobierno civil ha interesa-do del Ayuntamiento, se le con-sigue si están terminadas las listas de compromisarios para la elecciones de senadores.

Desconformidad

Don Antonio Arevalo Manza-no ha presentado un escrito al Ayuntamiento manifestando que no está conforme con el total que han producido los anuncios de la necesa cabas de la mencios de la prensa sobre la subasta de la parcela de terreno de la calle de Velázquez.

Dennucia

Don Juan Núñez ha presentado una denuncia contra el ges-tor de arbitrios sobre Alhóndiga, por el cobro indebido de 25 sa-cos de garbanzos.

Hoy se les han concedido nombramientos por el Ayunta-miento a los individuos siguien-

Chofer mecánico de primera

con el jornal de 9 pesetas, Fran-cisco de la Casa Pérez.

Chofer mecánico de segunda con el jornal de 7 pesetas, An-tonio Sierra Capdevida.

Ayudante mecánico, Gabriel Luque López con el jornal de 5 pesetas.

Gaceta y Boletín

El último número del periódi-co oficial llegado a nuestra capi-tal, contiene entre otras las si-

ientes disposiciones. EJERCITO.—Real orden circular disponiendo que cuantos in-dividuos, por precepto legal, es-tén exentos del impuesto de cé-dutas personales, antes de soli-citar la reducción del servicio para si o sus hijos, recaben de la Diputación provincial corres-pondiente, una certificación acre-ditativa de tal circunstancia, en la que se hagan constar los pre-ceptos legales que lo determi-

HACIENDA,—Real orden au-torizando a los concesionarios de líneas de automóviles que se indican para que satisfagan en metálico el importe del Timbre con que están gravados los bi-lletes de viajeros y talones res-guardos de mercancias que ex-

Real orden del Ministerio de

Economia Nacional, interesando una relación de los miembros de la orden del Mérito Agricola de

la orden del Mérito Agricola de nuestra provincia.

Edicto de la Diputación provincial, manifestando que los Ayuntamientos de Doña Maria, Oria y Sorbas, no han satisfecho durante el periodo voluntario de cobranza las cantidades correspondientes al cuarto trimestre del año 1930 por el concepto de reparto y moratoria.

Registro núm. 37.208 de la Jefatura de Minas.

Edicto de la Administración de Justicia.

Edicto de la Administración de Justicia.

Relación de la Junta municipal del Censo electoral, designando los locales para que en ella se constituyan los colegios electorales en cuantas electiones tengan lugar en estos términos municipales, durante el año actual, correspondientes a los estas desenval. nos municipates, durante el audo actual, correspondientes a los pueblos de Huércal-Overa, Ter-que, Albox, Felix, Benizalón, Lúcar, Serón, Somontin, Oria, Moiácar, Alcóntar, Nijar, Nacl-miento, Garrucha, Sierro, Alicún, Benahadux, Santa Cruz, Antas, Uleila del Campo, Dalías, Fines

Ulcia del Campo, Dalias, Fines y Urrácal. Relación para las elecciones de compromisarios de los pue-blos de Bayarque, Fondón y Fi-ñana.

Lea usted Heraldo de Almería

Vida judicial

En la sala segunda se suspen-dió el juicio anunciado por en-fermedad del letrado defensor or Villegas.

Sepalamientos para hoy

Sección primera.—Vista de la causa número 88 del año 1930, del juzgado del distrito de la Audiencia de esta Capital contra Luis Navarro Aimendros por el delito de lesiones.

Abogado, se fi o r. Fernández.

Abogado, s e ñ o r Fernández

Procurador, señor Grisolía. Sección segunda.—No hay señalamientos.

Absweltes

Por el Tribunal de la sala pri-mera han sido absueltos Dolores Rodriguez Guirado y M i g u e l Guerrero Quesada, en causa seguida por el juzgado del distrito de San Sebastián de esta capital por el delito de tentativa de es-tafa.

SOLARES

Se alquilan dos solares situa-dos en el camino de las Afma-dravillas perfectamente cercados, confinado y habitaciones lindan-do con los talleres de los seño-res Oliveros. Razón calle Real 34(antes 40).

Son las mejores, las más elegantes y las más económicas. Rapidez en los encargos. REYES CATÓLICOS, 12 - -

Fajas de goma RECORD

Talleres de recauchutado y vulcanización.

Reparación de cubiertas y cámaras.

Drogueria y perfumeria L A

LA MAS ECONOMICA Y MEJOR SURTIDA

Ortopedia — Específicos — Pinturas — Esmaltes : : : : Artículos fotográficos en general : : : :

EUGENIO HERNANDEZ DEL AGUIL GRANADA. 23. Y AYALA. 2.



HIJO DE RAMON A. RAMOS

Paseo de Colón, 19 (BARCELONA)

SERVICIO RÁPIDO SEMANAL ENTRE BARCELONA Almería, Motril, Aloeciras y Málaga.

con los vapores MARIA R., MARIA DAIME DE R., ROBERTO R., RICARDO R., MANOLITA R., MANUELA C. DE R., JACINTO Y ENRIQUETA R.

Salidas para Barcelona, directo para Almeria, todos los sábados: Salidas para Almeria directo para Barcelona, todos los lunes. Sali-da de Almería para Motril, Algeciras y Málaga, todos los martes.

NOTA.-Para cargar en estos vapores hay que pedir huecos

:--: AGENTE EN ALMERIA: :--:

HIJO de ALFREDO RODRIGUEZ S. E .--- GERONA 5.

lamentar desgracias personales, resultando únicamente del cho-que varios desperfecto sin imrtancia en referidas camio

De las diligencias practicadas por la benemérita para enclare-cimiento del hecho, se ha podi-do comprobar que el accidente fué producido por el exceso de velocidad con que caminaban las camionetas.

Registro Civil

Durante el dia de ayer se hi-cieron las siguientes inscripcio

Distrito de la Audiencia

Nacimientos: Maria y Adela Garcia Cruz.

JOSE DE LOS RIOS BLANCO PRINCIPE, 10

SE VENDE A PRECIOS BARATISIMOS

SELECTAS NOVEDADES PARA CABALLEROS, SEÑORAS Y NIÑOS. OBJETOS PARA REGALOS.

Se realizan capitas y gorros de lana para niños

Defunciones: Diego Fuentes De la provincia

No se hicieron inscripciones.

Distrito de San Sebastián

Durante el día de ayer se restró el siguiente movimiento de buques:

Vida maritima

ENTRADOS

Ninguno:

SALIDOS

Vapor ingles Jura para Gran-

Servicios Médicos

Hospital Provincial

Médico.-Don Federico Soria.

Practicante.—Don Francisco Pérez López.

Casa de Socorro

Médico.—Don Domingo Artés Practicante.—Don Francisco

Estado atmosférico

situación atmosférica de hoy es semejante a la de ayer persiste una zona de presiones débiles a lo largo de la costa oriental de América del Norte desde la Peninsula del Labrador a las Bermudas, en el continente existe un podessos anticidas y

existe un poderoso anticición y otro se extiende por el Atlántico Norte hasta la Península Ibérica, Al Oeste de la Península Es-candinava se halla un centro bo-

Llueve mucho en las islas Bri-tánicas y los países rivereños al mar del Norte.

En el Centro de Europa y en el Norte de Italia se observan mu-chas nieblas.

chas nieblas.

El tiempo es inseguro en España, el cielo está con muchas nubes, el viento sopla de dirección variable, la temperatura es más benigna que los dias pasados.

La temperatura máxima de ayer en la Península Ibérica fué de 16º en Málaga y la mínima ha sido de 6º bajo cero en Soria y Teruel.

Teruel. En Madrid la máxima de ayer fué de 6° y la mínima de hoy sido de 1° bajo cero.

sido de 1º bajo cero.

Tiempo probable hasta el dia
16 de Enero a las 7 horas: En toda España vientos moderados
del Norte y tiempo inseguro.

Navegantes: Marejada en el
Canal de la Mancha, Gollo de
León y mar Balear.

La Estación Sismológica de Al meria ha registrado un terremo-to el día 15 a dos horas tres mi-nutos once segundos a 9190 ki-lómetros de distancia epicentral.

militiy ob bolen on

El Corazón de Jesús

DROGUERÍA Y PERFUMERÍA

-DE-

Principe, 5

Andrés Fernández Pérez ALMERIA

BROCHAS PINCELES-BARNICES-COLORES-ESMALTES ESPECIALIDADES NACIONALES Y EXTRANJERAS

PRODUCTOS FOTOGRÁFICOS TARIO EXCLUSIVO DE LOS AFAMADOS TINTES EN FRIOS

CITOCOL DE BRAUNS : : PRODUCTOS ORTOPEDICOS : :

C. PEREGRIN en Testamentaria

Compra, venta y exportación de Esparto, almendra y cereales

Diputación de Almería — Biblioteca. Heraldo de Almería (Almería). 16/1/1931, p. 4

PASEO DEL PRINCIPE, 30

Choque de camionetas

Cantoria.—Ayer a las dos de la tarde chocaron en el ángulo que forman las calles de la Plaza de Oran de esta población, las camionetas númera 1.096 de esta matricula conducida por José López Reche y la número 1.013 de igual matricula, conducida por Antonio Gimenes Tito, Afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales.

La Camiseria Moderna

Redacción, Administración y Talleres:

MÉNDEZ NÚÑEZ NÚM. 14

:-: de España y del Extranjero :-: :-: Neticias pelíticas y generales :-:

Almería y Provincia. Mes 7'50 " Resto de España. .

Extranjero.

HERALDO DE ALMERIA

DIARIO POLITICO

Informaciones telegráficas y telefónicas

PRECIOS DE SUSCRIPCION 2 ptas.

PAGO ADELANTADO

12'00"

Lea "Heraldo de Almería"

rrascoso y otro de menor impor-tancia aparece hoy en el Medite-rraneo Occidental.

Movimiento sismico

A cada semana mayor número de Empresas de camiones y autobuses montan exclusivamente las nuevas cubies tas U. S. ROYAL HEAVY SERVICE. Encuenfran que, así equipados, sus coches rinden un servicio contínuo 🎘 🚗 sin demoras en la carretera ... Sean cualesquie ra las necesidades de sus transportes, hay und U. S. ROYAL HEAVY SERVICE Idea da y construída para satisfacerlas:la nueva U.S. ROYAL HEAVY SERVICE BALLOON (desde la sección 7.00a la sección 10.50) po ra trabajos que exijan gran almohadillado y largo kilometraje: la HEAVY SERVICE de alta presión para el duro servicio de los comiones. El revendedor más próximo le di-

Captreparte de la control de l

AÑO

ca de pa ge mi cu vi

rá cual de ellos le conviene.Visitelo.